

Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 : Unit Samapta Polsek Klari Laksanakan Patroli Dialogis Sambangi Perbankan

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Oct 19, 2024 - 17:06



Polres Karawang - Dalam rangka Operasi Mantap Praja (OMP) Lodaya 2024, Personel Unit Samapta bersama anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan patroli rutin di pusat-pusat perbankan dan perusahaan di wilayah Klari. Patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta memastikan stabilitas lingkungan,

terutama di area objek vital. Sabtu (19/10/2024) dinihari.

Patroli dilakukan di beberapa titik strategis, termasuk perbankan dan perusahaan di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang. Selama kegiatan patroli, personel Unit Samapta juga memberikan himbauan kepada security. Himbauan tersebut menekankan pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, apalagi jelang Pilkada 2024.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran mereka dalam menjaga kamtibmas. Dengan adanya patroli rutin, diharapkan potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir, dan masyarakat merasa lebih aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha menyatakan, bahwa kegiatan patroli rutin ini bagian dari Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Patroli di objek vital sangat lah penting untuk memastikan bahwa masyarakat dapat beraktivitas dengan rasa aman dan nyaman," ujar Andryan.

Seluruh kegiatan patroli dan himbauan berlangsung dengan aman dan lancar, tanpa adanya gangguan yang berarti. Masyarakat menyambut baik kehadiran polisi di tengah-tengah mereka dan menunjukkan komitmen untuk bersama-sama menjaga ketertiban di Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.

Kegiatan OMP Lodaya 2024 ini berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif bagi seluruh masyarakat. Personel unit Samapta akan terus melaksanakan patroli serupa di berbagai lokasi strategis lainnya di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain